

21/03/2008 11:16:00

## Le raid Paris-Pékin arrive en Allemagne

PARIS, 21 mars 2008 (AFP) - Le raid cyclotouriste Paris-Pékin, qui doit arriver au pied de la Grande Muraille de Chine le 3 août, peu avant l'ouverture des jeux Olympiques (8-24 août), a passé vendredi sa première frontière, entre la France et l'Allemagne, lors de sa sixième étape qui emmènera les 104 participants à Fribourg.

Ce raid de 12.234 kilomètres, organisé par la Fédération française de cyclotourisme (FFCT), doit arriver à Pékin cinq jours avant l'ouverture des JO, après avoir traversé douze pays (France, Allemagne, Autriche, Hongrie, Serbie, Roumanie, Moldavie, Ukraine, Russie, Kazakhstan, Kirghizistan, Kazakhstan de nouveau et Chine).

Partis dimanche dernier de Paris, les 104 cyclo-touristes rouleront en Allemagne jusqu'au 28 mars avant d'entrer en Autriche.

L'expédition peut être suivie sur internet ([www.parispekinavelo.com](http://www.parispekinavelo.com)).

bur-pp/jfm